

REFORMA

Actualizarán documentos y ampliarán número de consejeros

Apuesta Morena a su renovación

Cambiarán hoy en partido oficial 10 de las 12 Secretarías

ÉRIKA HERNÁNDEZ

En el Congreso Nacional de Morena, en el que hoy se renovará la dirigencia, se prevé la modificación de documentos básicos del partido, para establecer que deberán defender los logros y principios del Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien fundó el movimiento.

Además, el Consejo Nacional de Morena pasará de 370 a 395 integrantes.

En los puntos que se discutirán se plantea, por ejemplo, que Morena deberá combatir la ilegalidad, el autoritarismo, el egoísmo, el nepotismo, el influyentismo, el machismo, el racismo, la xenofobia, la homofobia, la bifobia y la transfobia, y rechazar toda coacción que pretenda imponerse sobre la libertad y derechos políticos.

La Declaración de Principios está dedicada a López Obrador, quien, afirman, gracias a él Morena representa una “nueva forma de ejercicio del poder público y dio cumplimiento a muchos de los anhelos y reivindicaciones” de los mexicanos.

Las decisiones que tomó, indican, fueron en defensa de las necesidades nacionales y no de los intereses particulares, además de realizar obras prioritarias para el País.

“Morena considera que es imprescindible seguir avanzando en la erradicación del neoliberalismo. Repudia las acciones orientadas a influir en la vida pública y en el quehacer partidista mediante el uso de seudónimos, identidades falsas, campañas de descrédito, cuentas anónimas y mecanismos automatizados (bots) en las redes sociales”, indican algunos cambios.

Para quienes decidieron unirse a Morena en esta elección, se les recuerda que están comprometidos a “a servir y no servirse” y trabajar con honestidad, ética, congruencia, austeridad republicana y apego a los derechos humanos.

Mientras que en su Programa de Acción presumen la reforma judicial, la cual,

Nuevos perfiles

Durante el Congreso Nacional de Morena se renovarán los siguientes cargos, y estos serían los posibles titulares:



Presidencia
Luisa María Alcalde
Secretaría de Gobernación.



Secretaría General
Carolina Rangel
Ex secretaria de Bienestar en el Gobierno de Michoacán.



Organización
Andrés Manuel López Beltrán
Hijo del Presidente.



Finanzas
Iván Herrera Zazueta
Jefe de la Oficina de la Secretaría de Gobernación.



Comunicación
Camila Martínez
Fue candidata al Congreso local de la CDMX.



Artes y Cultura
Arturo Martínez Núñez
Director del Centro INAH Guerrero.



Movimientos Sociales
Manuel Zavala.



Jóvenes
Aaron Enriquez García.



Mexicanos en Exterior
Manuel Alejandro Robles.

FALTAN POR DEFINIR:

Diversidad Sexual

PODRÍAN MANTENERSE:

Mujeres
Adriana Grajales

Pueblos Originarios
Bxido Xishe Jara Bolaños

AGENDA

3,000
congresistas

500
invitados especiales

10:00 hrs
en el World Trade Center de la CDMX.

aseguran, garantizará procuración e impartición de justicia eficaces, ágiles, confiables, imparciales, verdaderamente independientes, democráticas y libres de corrupción.

Por ello trabajarán para que “personas juzgadas electas” no estén sometidas a ningún poder político y económico.

“Lo que promoverá la erradicación de la corrupción que yace en el sistema judi-

cial que por décadas controló el neoliberalismo”, añade.

Este domingo, unos 3 mil congresistas de Morena renovarán 10 de las 12 posiciones que tiene su dirigencia nacional.

Luisa María Alcalde, todavía Secretaria de Gobernación, será la nueva presidenta de Morena, y asumirá el cargo el 1 de octubre.

Hasta anoche se perfilaba a Andrés Manuel López

Beltrán como secretario de Organización, y Carolina Rangel, ex secretaria de Bienestar en el Gobierno de Michoacán y ex integrante de la Ayudantía de AMLO, como secretaria general.

Iván Herrera Zazueta, Jefe de la Oficina de Alcalde, estaría a cargo de la Secretaría de Finanzas y manejaría los 2 mil millones de pesos que Morena tendrá de financiamiento público.